



19.12.2014 - 13:15 Uhr

Rénovation du tunnel routier du Gothard : la sécurité avant tout !

Bern (ots) -

Malgré l'aboutissement du référendum à venir, la construction du 2ème tunnel du Gothard reste la seule bonne solution pour le TCS. Surtout pour des raisons de sécurité routière.

Le TCS soutient la construction d'un deuxième tunnel au Gothard, car les considérations sur la sécurité vont clairement dans cette direction.

Une fois les travaux de rénovation achevés, la construction d'un second tunnel permet de circuler dans deux tunnels unidirectionnels, ce qui évitera les collisions frontales et latérales. Cela le rend beaucoup plus sûr, ce qui est une préoccupation majeure du TCS.

En ce sens, la proposition du Conseil fédéral et du Parlement est, malgré le référendum, la bonne façon d'aborder la rénovation nécessaire du tunnel routier du Gothard.

Contact:

Yves Gerber, porte-parole du TCS, 058 827 27 16, 079 249 64 83,
yves.gerber@tcs.ch

Les photos du TCS sont sur Flickr -

www.flickr.com/photos/touring_club/collections.

Les vidéos du TCS sont sur Youtube - www.youtube.com/tcs.

www.presetcs.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000091/100766434> abgerufen werden.